

野木小だより

令和5年 6月号 野木町立野木小学校 校長 西村 百代

プール清掃・プール開き

5月26日(金)は、4・5・6年生と教職員で プール清掃を行いました。他校から転任してきた担任が 「上学年の一生懸命働く姿を見て学べるのが、野木小の 良いところですね。」と話してくれました。

プールはピカピカきれいになりましたが、底面の塗装 が剥がれ危険個所が見られたので修繕しました。

6月14日には、満水にできる予定です。プール開きは 放送で行いましたので、水温が上がれば入水できます。



令和5年度 第1回 考える朝会

5月24日(水)に、考える朝会を行いました。 考える朝会を通して、思いやりのある心豊かな集団づくり を目指します。創立150周年を迎えた野木小学校。 話し合いのテーマは、「どんな学校にしたいですか」です。 なかよし班の6年生がリーダーとなり、一人一人の考えを 伝え合いました。



・協力し合い、助け合う学校

・けがをしない学校

・楽しく気持ちよく過ごせる学校

- けんかをしない豊かな学校
- ・いじめがない、やさしい学校
- あいさつをして、たくさんの人と関われる学校
- ・いじめもなく元気な学校
- みんなで楽しく安全に過ごす学校
- みんなが笑顔になれる学校 ・明るい学校、おもしろい学校

など他にもたくさんの意見がでました。

「みんなでみんなの大切な学校をつくっていきましょう!」と伝えました。

5年 校外学習 渡良瀬遊水地

5月31日(水)5年生が総合的な学習の時間に 渡良瀬遊水地へ校外学習に行ってきました。遊水地の 貴重な自然環境(野鳥・植物・歴史・水質)について 見学したり、説明を聞いたりしてきました。今後も 4つのグループに分かれ、テーマに沿って学習を深め ていく予定です。身近にある恵まれた自然環境について

理解を深め、自分たちにできることを考えていってほしいと願います。

3年 校外学習 町巡り

6月2日(金)3年生が、社会科「わたしのまちみんなのまち」の学習で町巡りをしてきました。 野木町の各小学校区を巡って、土地利用、目立つ建物、交通の様子等についての学習です。あいにく雨が降っていましたが、野木駅・大塚古墳・総合運動公園・遊水地では、バスから降りて見学しました。



地域の伝統文化を見直し、未来へ(6年)

6月6日(火)に、6年生の歴史探検隊が総合的な学習の時間に校外学習に出かけました。4つのグループに分かれ、徒歩や自転車で現地へ。

A班:野木神社(ちょうちんもみ祭り・ほたる祭り)

B班:水辺の楽校(野木城跡・ほたる祭り)

C班:満願寺

D班:ホフマン館(レンガ窯・ひまわりフェスティバル・野木町のゆるキャラ) 海老沼宮司様、松平様、三浦住職様、生涯学習課、産業振興課の皆様には、大 変お世話になりありがとうございました。

調べたことを広めたいと、B 班は、早速「ほたる祭り」について、昼の放送で紹介し、ポスターも作成しました。ほたる祭り当日は、準備や受付のお手伝いをしたそうです。







4年 校外学習 清掃センター

6月9日(金)4年生が、社会科「住みよいくらしをつくる」の学習で、清掃センターへ行ってきました。中央清掃センターの施設や設備を見学し、ごみが集められてくる様子や処理のされ方、ごみの再利用のされ方について学びました。







※行事等については「野木小学校ホームページ」にも掲載しておりますので、是非ご覧ください。